

Kunstprojekt am Raum der Schulsozialarbeit

Wie Ihr sicherlich schon bemerkt habt, ist die Wand von Herrn Ollrogges Büro bunt geworden.

Wir, das Kunstprofil des diesjährigen E-Jahrgangs wurden gebeten, auf Herrn Ollrogges Wunsch hin, diese Wand künstlerisch zu gestalten.

Mit dieser Wandmalerei wollten wir das aufzeigen, was im Inneren des Raumes auf die Schülerinnen und Schüler wartet und damit ein Gefühl von Ruhe und Verbundenheit vermitteln, indem wir sowohl mit Farbe, als auch mit Formen und Linien gearbeitet haben. Dabei haben wir besonders auf nach oben strebende Formen geachtet, da diese eine positive Wirkung besitzen.



Zunächst haben wir viele Designs gestaltet, von denen sich Herr Ollrogge dann einen Entwurf aussuchte, den wir schließlich mit Wandfarben und Pinsel bewaffnet umsetzen.

Zuerst haben wir alles abgeklebt, was keine Farbe abbekommen sollte. Dann, nach den Vorzeichnen der Linien, haben wir die Farben aneinander auf der Wand aufgetragen. Als die "Farbstreifen" des ersten Anstriches getrocknet waren, machten wir uns an den zweiten Anstrich.. Beim zweiten Anstrich ging es dann darum einen Farbverlauf zu erzeugen, was uns auch recht gut gelungen ist. Danach trugen wir Linien auf. Für die Blasen hatten wir uns im Voraus Schablonen gemacht, um die Arbeit einfacher zu gestalten.

Der ganze Prozess der Gestaltung hat uns allen sehr viel Spaß gemacht und weder unsere Kleidung, noch unsere Hände oder Haare sind ohne Farbe davongekommen.



Wenn Ihr Lust und Zeit habt, dann kommt gerne vorbei und schaut euch das Endergebnis an!